

Querido Eduardo:

recibí tu carta. Aunque estoy en parte de acuerdo con lo que piensas ~~q~~ creo que por esa vía no nos quedaría otra que meternos las manos al bolsillo y decir "estamos cagados por haber nacido".

Gracias por haber apoyado a Carlos Catalan.

Junto con tu carta recibí los materiales y el libro de Jorge Barros, más una copia de una carta que ^{te} te envió.

Creo que en tu carta fue desafortunada la frase sobre la que él se queja. Yo lo llame y le explique que seguramente no había de tu parte ninguna intención de ofenderlo, y que era solamente una formula lingüística de un chileno que está mucho tiempo afuera y que quería sencillamente dejar bien en claro que para adelante Pehuén no tenía ninguna tuición sobre la edición.

Reconoció también que él había sido informal y no había acusado recibo de los materiales que tu le habías enviado.

En definitiva si puedes contestarle la carta y hacerle ver que no había ninguna intención de ofenderlo, te lo agradecería. Jorge, como te decía, es un buen amigo y uno de los editores (y director&s de la Cámara Chilena del Libro) más importantes de este momento.

Saludos y un abrazo de Bernardo.

P.S. Apenas me devolvieron el libro
empiezo a releerlo para preparar la
edición. Te mantendré al tanto.
B.

Filipinas y Haití: repres-
cantes acá
B!